

Témoignages de consommateurs

Opiacés et permis

Par [Profil supprimé](#) Posté le 18/09/2021 à 22:36

Bonjour.

Je suis sous traitement méthadone depuis une dizaine d'années et ai été contrôlé positif avec le camion du boulot à l'héroïne seulement. Ne connaissant pas ce qu'il fallait faire je n'ai pas demandé une prise de sang en expertise pour prouver que c'était médicamenteux et le flic en a bien profité pour m'enlever pour 6 mois le permis.. Je devais le récupérer au mois d'août mais comme toute les structures sont fermées à cette époque je n'ai pu avoir de rendez vous avant mi-octobre.

Comme il m'arrivait de consommer encore de la came j'ai totalement arrêté depuis quelques jours car je dois passer le test urinaire en labo d'ici à peine plus de deux semaine pour emmener tout mon dossier à la préfecture et en espérant je l'espère récupérer mon précieux permis puisque je travaille à une heure quasi de route de chez moi donc pas facile...

J'espère donc que j'ai arrêter assez tôt pr avoir un test urinaire négatif et j'espère que le fait d'être sous metha ne va pas repousser encore la récupération de mon Permis en devant faire de nouveau un autre test pour bien prouver que je ne consomme plus que du médicamenteux pour ma dépense à l'hero...

Si quelqu'un sait un peu comment ça se passe je serai ravie d'en soir un peu plus car tout est flou, rien de clair sur tout ça et comme tout le monde a un cas plus moins différent du miens ça peut vite varier...

Je lis partout sur internet que l'héroïne ne dure qu'une à deux semaine à peine pour un gros consommateur régulier et 1 à 4 jours pour de l'occasionnel mais je suis assez sceptique là-dessus.

Cordialement.